

COMPETICIONES

La Bundesliga se hace fuerte en Asia: tres nuevos operadores para emitir partidos

El acuerdo con Pptv, StarHub y Kbs incluye encuentros de la primera y de segunda división, la Supercopa y los encuentros de promoción de descenso.

Palco23

15 sep 2020 - 12:40



La Bundesliga se podrá ver esta temporada en Tailandia, Corea de Sur y Singapur. Así lo ha anunciado la propia liga alemana que ha llegado a un acuerdo con Pptv, StarHub y Kbs para la emisión de partidos.

El acuerdo, que entra en vigor esta misma temporada, incluye partidos de la Bundesliga, la Bundesliga 2, la Supercopa del país y los encuentros de promoción de descenso de esta campaña.

En el caso de Pptv, que recientemente vio como su acuerdo con la Premier se rompía, el acuerdo será para los próximos cinco años y permitirá al operador emitir los partidos en abiertos en Tailandia. La cadena de televisión pública coreana KBS también ofrecerá los partidos de la primera división alemana en abierto, en un acuerdo del cual no se ha hecho público su duración. StarHub se convierte en el *broadcaster* oficial de la

PALCO23

Bundesliga, bajo suscripción en Singapur, ofreciendo los 306 partidos de la Bundeslig.

Estos acuerdos, llegan después que la Bundesliga tuviera que paralizar, en marzo las negociaciones de los derechos nacionales por la pandemia. El resultado final fue una rebaja de 240 millones de euros respecto al anterior contrato.